

Schüler- und Elternmitteilung vom 28.04.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

gemäß Erlass ist das Unterrichtsgeschehen auf die Vorgaben des Hessischen Kultusministeriums hinsichtlich der jeweiligen Corona-Inzidenz umzustellen. Dies heißt derzeit auf die Maßnahmen bei einer Inzidenz zwischen 100 und 165.

Ab Montag, den 03.05., findet daher Wechselunterricht auch für die Abschlussklassen statt. Die Klassenlehrkräfte teilen ihre Klassen entsprechend in A und B ein für den täglichen Wechsel.

Gleichzeitig tritt ein neuer Stundenplan in Kraft aus Personalgründen. Wir begrüßen als neue Lehrerinnen im Vorbereitungsdienst Frau Annika Fußhöller (Englisch/Philosophie-Ethik) und Frau Sarah Hölzer (Mathematik/kath. Religion).

Ab Donnerstag, den 06.05.2021, kehren alle in Distanz befindlichen Klassen in den Präsenz-Wechselunterricht zurück. Auch hier teilen die Klassenlehrkräfte vorab ihre Klassen entsprechend ein. Am 1. Schultag, dem Rückkehrtag nach 4 Monaten, sollte keine benotete Leistungsmessung stattfinden. Voraussetzung für die Teilnahme am Unterricht ist die Einwilligungserklärung für die Selbsttestung oder ein vorgelegter gültiger Bürgertest (gilt jeweils 72 Stunden).

Im Distanzunterricht verbleiben phasenweise die Religions- und Ethikkurse sowie die WPU-Kurse, die in Randstunden oder am Nachmittag liegen. Der Sportunterricht findet in Präsenz statt.

Der Spielplatz wird heute sicherheitstechnisch abgenommen und voraussichtlich ab Montag für die Klassen 5 und 6 freigegeben. Die Wiese hinter der Gersprenzhalle ist ebenfalls frei. Die Mobiskul ist in den Pausen zu verlassen. Die Gersprenzhalle wird geschlossen.

Bis zum 30.04.2021 haben alle Schülerinnen und Schüler einen Zwischenstand ihrer mündlichen Noten erhalten.

Ich wünsche allen einen guten Verlauf der nächsten Schulwochen. Wir freuen uns auf euch!

Mit freundlichen Grüßen



Sabine Behling, Direktorin
Schulleiterin